

Le Carnet

CREYS-MÉPIEU

Roger Meyssin a célébré ses 90 ans



De gauche à droite : Gilles Vidon, vice-président du club des Toujours Jeunes, Josette Meyssin, Jocelyne Vilain, présidente du club, Roger Meyssin et Janine Baugros, secrétaire du club, qui a fait lecture d'un texte d'hommage à leur ancien président et nouveau nonagénaire. Photo Le DL /Suzanne BERGER

Roger Meyssin est né le 28 septembre 1931 à Malville, un hameau de Creys-et-Pusignieu, village qui est devenu plus tard Creys-Mépieu, par fusion.

Comme il était difficile pour lui de poursuivre ses études après le certificat d'études, car le collège le plus proche était à Crémieu, il a commencé par travailler la terre avec son père, à labourer avec un cheval, faute de tracteur. À l'âge de 17 ans, il est embauché comme maçon à l'entreprise Desvignes, entreprise dans laquelle il va travailler durant plus de 40 ans comme chef de chantier. La légende prétend qu'il était d'une force herculéenne !

C'est en 1958 qu'il se marie, et que son épouse, Josette, lui demande de venir habiter à Creys, lui qui n'a jamais quitté Malville. Il faut dire que trois kilomètres séparent les deux hameaux : Malville est au bord du Rhône, Creys sur les hauteurs. Josette et lui auront quatre enfants : trois filles et un garçon. En même temps, en 1958, il devient conseiller municipal, fonction qu'il assurera jusqu'en 2001, au moment du changement de maire entre Jean-François Bonnard, le père, et Olivier Bonnard, le fils.

Roger Meyssin a également été le président du club des Toujours Jeunes, de 1996 à 2009. Il est aujourd'hui retiré, avec Josette, dans leur grande maison de Creys. Il était tout heureux de voir ses collègues et amis du club des Toujours Jeunes venir lui fêter son 90^e anniversaire.

C'est dans la période qui précède Noël que le club des Toujours Jeunes fête les anniversaires en 10. Cette année, une autre adhérente du club avait célébré ses 90 ans dans l'année : Raymonde Constant, de Dolomieu.